

*La présidente du Mexique  
propose un sommet pour une plus  
grande intégration*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 10 avril, (RHC)- La présidente du Mexique, Claudia Sheinbaum, a proposé à la CELAC de convoquer un sommet pour faire d'une plus grande intégration économique régionale une réalité sur la base d'une prospérité partagée et du respect de la souveraineté.

S'exprimant lors du 9e sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC), la présidente a donné des exemples de coopération et d'intégration dans la région.

Parmi ceux-ci, elle a mentionné l'autosuffisance alimentaire, la sécurité énergétique, la collaboration scientifique et le développement technologique.

Elle a également mentionné la consolidation d'un plan d'autosuffisance en matière de santé, y compris une plateforme d'agences de régulation pour faciliter la production et la reconnaissance mutuelle des médicaments fabriqués dans la région et les chaînes d'approvisionnement en équipements médicaux entre les pays.

« La complémentarité par le biais d'accords commerciaux est une option viable, réelle et possible », a-t-elle déclaré.

« Depuis le Mexique, nous partons d'un principe de base : une région plus unie est une région plus forte qui peut articuler des solutions et des propositions concrètes pour l'intégration régionale et des actions de coopération dans le commerce, l'éducation, la science, le développement technologique », a-t-elle souligné.

Lors du sommet, qui réunit les représentants des 33 États membres du bloc, Claudia Sheinbaum a insisté, d'autre part, sur l'importance de s'attaquer aux causes structurelles de l'inégalité, du chômage et de la violence qui provoquent le phénomène de la migration.

« Nous rejetons le racisme, le classisme, la violation des droits de l'homme et la criminalisation des frères et sœurs de notre continent qui, pour quelque raison que ce soit, ont dû migrer vers le Nord », a-t-elle souligné.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/380563-la-presidente-du-mexique-propose-un-sommet-pour-une-plus-grande-integration>



**Radio Habana Cuba**